



Pièces	6 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	84662829
Prix	3 990 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Dans le quartier résidentiel de la californie à cannes à 7 min du centre ville, villa moderne de 240 m2 sur un terrain de 1 700 m2, avec une vue mer panoramique à 180° de la baie de cannes jusqu'à l'estérel, le tout sur 2 niveaux avec terrasses et solarium. Rez de jardin un grand salon / salle à manger ouvrant sur le jardin et bénéficiant de la superbe vue mer. Une cuisine ouverte et équipée. Chambre de maître avec vue mer avec dressing et sa salle de bains attenante avec bain, douche et wc. 1er étage (avec accès indépendant) : une superbe terrasse grand salon/salle à manger avec une splendide vue ...

In the residential area of ?? La californie in cannes, 7 minutes from the city center, modern villa of 240 sqm on a plot of 1,700 sqm, with a 180° panoramic sea view from the bay of cannes to the estérel, on 2 levels with terraces and solarium. Garden flora large living / dining room opening onto the garden and benefiting from the superb sea view an open and equipped kitchen master bedroom with sea view with dressing room and adjoining bathroom with bath, shower and toilet. 1st floor (with independent access): a superb terrace large living/dining room with a splendid panoramic sea view open ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

